
 

１．件名：日本原子力発電株式会社の敦賀発電所の地震等に係る新規制基準適合性

審査に関する面談 

 

２．日時：令和６年１月１１日(木)１６時００分～１６時５０分 

 

３．場所：原子力規制庁９階耐震会議室 

 

４．出席者（※：テレビ会議システムによる出席） 

原子力規制庁 原子力規制部 地震・津波審査部門 

野田安全管理調査官、田上上席安全審査官、海田主任安全審査官、

宮脇安全審査専門職、原田安全審査専門職、大井安全審査専門職、

岩崎安全審査官 

 

日本原子力発電株式会社 開発計画室：堀江常務執行役員 他７名 

 

５．自動文字起こし結果 

   別紙のとおり 

   ※音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

     発言者による確認はしていません。 

 

６．提出資料 

・敦賀発電所２号炉 敷地の地形、地質・地質構造 Ｋ断層の活動性評価に関す

る詳細観察箇所及びその状況 

 

７．確認・伝達事項： 

原子力規制庁から、日本原子力発電（株）に対し、以下の事実確認及び伝達をし

た。 

・現在の資料ではスケジュールが示されていないためスケジュールを確認した。

また、今後の資料については資料提出時期等を示すように伝達した。 

・スケジュールを作成する際は、例えばブロックサンプルに係るスケジュールで

あれば、それぞれの工程（写真撮影、スケッチ作成、観察、資料提出等）の時



 

期が分かるようなスケジュールを示すように伝達した。 

・ブロックサンプルについては、詳細観察を行った後に、必要に応じてサンプリ

ングすることを確認した。 

・資料中の写真撮影箇所内で詳細観察及びサンプリングを行うことを確認した。

また、必要に応じて写真撮影箇所周辺についても詳細観察を行うことを検討す

るよう伝達した。 

・詳細観察結果の終了時期について確認した。また、詳細観察が終わった段階で

面談等を行い結果の報告を行うことを確認した。 

・露頭の写真について、ピンのない写真も示すように伝達した。 

・本日の資料については、スケジュール等の確認事項を踏まえて、修正版の資料

を提出することを確認した。 

 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

別紙 

時間 自動文字起こし結果 

0:00:01 はい。 

0:00:04 原子力規制庁の岩崎です。それでは本日もですねと。 

0:00:08 鶴発電所も、 

0:00:10 地質地質構造に関わる面談について始めたいと思います。 

0:00:17 まず面談資料なんですが一応こちらで確認して、したので 

0:00:24 これより、何か補足することで補足する内容とあれば、 

0:00:32 ご説明いただければと思いますけど。 

0:00:34 何かあります。 

0:00:42 わかりました。じゃ、何点か、 

0:00:45 資料について確認させていただきたいんですけれど。 

0:00:53 まずはですね 

0:00:56 3 ページのところでですね、 

0:01:00 作業場所、 

0:01:02 方の一覧があるんですけれども、 

0:01:06 ちょっとですね全体のスケジュール感が、 

0:01:12 現状の資料では入っていなくてですね。 

0:01:18 なので、 

0:01:24 そういうこと等も、ちょっと示していただければなと思っているのと 

0:01:32 そのスケジュールについてはここの資料に限らず、 

0:01:37 今後の資料についても 

0:01:39 資料提出時期とかの 

0:01:42 スケジュールを示していただければなというふうに 

0:01:49 思っておりますとですね。 

0:01:52 そのスケジュール、 

0:01:54 作成の際なんですけれども、例えば今回で言うそのブロックサンプルに

係るスケジュールでしたら 

0:02:02 それぞれの 

0:02:04 全体のスケジュールもそうですけどそれぞれの工程間、例えば何個か

の工程に分かれてますねとグルブロックサンプルである、 

0:02:12 もうこれは今終わってますけ写真撮影の後にスケッチ撮影と、 

0:02:17 そのブロックの作成観察、 

0:02:21 資料提出になると思うんですけど、そういう 

0:02:26 全体のスケジュールと、あとそれぞれの工程のミクロなスケジュールを

わかるような、そういうふうなスケジュールを 
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0:02:37 刀線表みたいなものでいいので、示していただければなというふうに思

っております。 

0:02:46 スケジュールについて 2 点。 

0:02:48 よろしいですかね。ちなみに、磯総理と 

0:02:53 スケジュール感的には、どういう感じで進めようと考えてます。 

0:03:06 日本原子力発電、野瀬でございます。このスケジュールはここの、 

0:03:11 この 3 ページに関してということでございます。 

0:03:15 あとですねそういう状況下は、ちょっと言葉でしか書いてなくて、時期が

わからないということだと思う。 

0:03:22 これ 

0:03:25 一応目指してるところとしましては、 

0:03:32 一番上と。 

0:03:34 あと、原電道路ピットふげん道路ピットの下、二つのこの 

0:03:41 場所は、一応 2 月の 

0:03:47 等、 

0:03:50 下旬には出すように、 

0:03:54 公明党に出せるように考えております。 

0:03:58 で、 

0:04:00 ⑦ソウノ、2 番目については少し 3 月に入ってしまう。 

0:04:04 というところでございます。あとは 

0:04:08 天候の状況ですとかあと、ちょっと北西法面だと、全体像が分かった上

でちょっと、 

0:04:16 スケッチで書きたいこととかあるので、そこら辺も、 

0:04:20 考えるとちょっとわかんないすけど今目指してるのがさっき今申し上げ

た、 

0:04:24 支給を目指してます。以上です。 

0:04:30 規制庁岩崎です。わかりましたありがとうございます。 

0:04:34 と、 

0:04:35 そういったスケジュール、ちょっと今度今後どこかのタイミングでお示し

いただければと思います。次にですね今回ブロックサンプルとる場所の

写真を、 

0:04:49 貼っていただいて、大分明瞭な写真でありがとうございますというところ

なんですけれども現状のこの 

0:04:58 窓、どこで、 

0:05:01 例えば 
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0:05:05 5 ページなんかで言うと実際その 

0:05:08 その何か割れ目みたいなものが見えたところでブロック散布するのかな

とは思いつつもですね 

0:05:15 ここをサンプル予定みたいな、 

0:05:18 枠、何かあるとわかりやすいかなと思ったんですけど、儘田層、そういう 

0:05:25 ここで取りますっていう、具体な箇所とかっていうのはまだ何か示せな

いんですかそれとも、今回は特に入れてなかったっていう感じですか。 

0:05:38 日本原子力発電、能勢でございます。そうですね。 

0:05:41 まずはスケッチ、詳細スケッチをお示しして、観察をして、 

0:05:49 ちょっと 

0:05:51 現地調査のクロージングでもありましたようにブロックサンプル通った時

って結構もうがらりと変わってしまうんで最初からもう、そういうのを目指

してくれればまず間、 

0:06:00 まあ、ちょっとこれ聞かないんですけど、綺麗にして観察してそれで、ず

れ、 

0:06:07 割れ目なのか、そのずらしてるのかとか、そういうのを使うちゃんとスケ

ッチでわかるようにして、 

0:06:15 それを踏まえて、 

0:06:17 やはりっていうところの時にはちょっとここで取りますとかそういう話に、

ちょっとステップを踏んで話をしたいなと思って今はゴコウ江藤詳細観察

してスケッチをとりますというふうに、 

0:06:32 ちょっと書かせていただきました。 

0:06:35 以上です。 

0:06:36 規制庁矢崎さん、わかりました。ありがとうございました。ということは、 

0:06:41 スケッチを、 

0:06:43 してから、 

0:06:45 そのブロックサンプルをとる場所を決めるっていう流れにしているってそ

ういうことでよろしいですか。 

0:06:55 イノウエ首藤 カセ野瀬コグマそうですねスケッチってか詳細観察をし

て、 

0:07:00 しっかりとこういろんなそこで見える情報を書き込んで、 

0:07:05 その上で、 

0:07:07 それでもっていう話と、ハード、 

0:07:10 その上で決めていくということになるかなと思っています。 

0:07:18 規制庁イワサキさ、わかりました。ありがとうございます。現時点では 
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0:07:24 それ、何ていうか、ここで取りますっていうのは、 

0:07:30 予断を持って書いてしずらいっていうか、そんな状況だっていうことです

か。 

0:07:36 はい、わかりましたありがとうございます。 

0:07:40 私からの確認は以上 3 点ほどなんですけど、他何か確認ございますで

しょうか。 

0:07:50 規制庁の野田ですけど、まだちょっとやりとりで、すいません私の理解

が悪くて、ブックサンプルのところなんですけど、 

0:07:59 これはもう、 

0:08:01 本社としては、やると決めているのか、もしくは、詳細にスケッチだった

り、 

0:08:09 スケッチをとったり、観察をして、その状況を踏まえた上で、 

0:08:14 ブロックサンプルをするのか、それは前者が後者か、もし今決められ、も

う御社の方で方針が決まってるんであれば、確認させてもらっていいで

すか。 

0:08:27 日本原子力発電、野瀬でございます。 

0:08:31 後者です。最初から取りますと 1000 円じゃなくて、ステップを踏んで 

0:08:37 はい。 

0:08:39 規制庁野田です。松江サンゴ、ご説明ありがとうございます。多分今、

野瀬さんと、 

0:08:46 イワサキとのやりとりで私も後者のニュアンスじゃないかなと思って聞い

ておったんですが、ちょっとそこの辺りが、私、うまく上手に理解できな

かったんで確認させていただきました。 

0:08:57 はい。とりあえず私からは以上です。 

0:09:05 規制庁の海田です私もちょっと今の話を前提に確認なんですけど、 

0:09:12 例えば、 

0:09:15 4 ページ 5 ページの 

0:09:17 これはＭソウノところで、 

0:09:22 緑色のコウポインターのあるところこの辺りをということで、ここかなり、 

0:09:27 もう、 

0:09:29 何といいますかね。 

0:09:31 拡大した図になってるんですけど、 

0:09:34 これ趣旨としては 

0:09:37 確か 6 ページの 

0:09:41 一番 
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0:09:43 写真①って書いてあるところのぐらいのところ、一番左側にあるイシカワ

ですかね。 

0:09:51 この割れ目の間、間延長上にこう、何かこう、 

0:09:57 何かこう、 

0:09:58 割れ目なのか数字なのかっていうのが、ありそうだなあってその一部と

してこの 5 ページのこの部分もっていうことで 

0:10:08 この 5 ページのところ、ピンポイントっていうよりも、何かこの上下もこう

見ていった上で、ここなのか、その上なのかしたのかというところを、 

0:10:20 検討されていくのかなというふうに思っているんですけど。 

0:10:24 もうあれですか 

0:10:27 今後取るかどうかっていうのも決めるんだと思うんですけど、この 5 ペ

ージ、 

0:10:32 野中出来。 

0:10:34 というのが、それともその上下も含めて、観察された上でというところを

考えているのか、ちょっとそこ教えていただきたいんですけども。 

0:10:50 日本原子力発電の能勢でございます。 

0:10:54 今、ウエダの頭の方のブロックサンプルをとる場所っていうそれも観測

の、そのスケッチをとる場所っていう、ちょっと確認させて、海田です 

0:11:04 サンプルをとる場所ということで、今この写真があって、この中から取り

ますっていうことなのか、観察はもうちょっと広範囲にあった上で、今こ

の 

0:11:17 5 ページの部分その 1 例であって、観察はもうちょっと広範囲にやるの

か、この中だけを、 

0:11:24 観察をして、 

0:11:25 その中からサンプルを取るのかっていうところなんですけれども、 

0:11:32 当日本原子力発電野瀬でございます。今はですね、 

0:11:38 4 ページの赤枠のところが 5 ページの写真のところに相当するようなふ

うにちょっとつけてさせていただいて、この 

0:11:47 赤枠のところを、まず、ちょっとこの今の状態は本当に、 

0:11:53 そのままなのでもう少し。 

0:11:55 法面の清掃とかして綺麗に見える状態で、 

0:11:59 詳細観察をイワイやりますとだから、ここの範囲とりあえず 

0:12:07 最後、 

0:12:08 上の方いって、その割れ目が、 
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0:12:12 割れ目というか、割れ目のようなものが途切れるところまでの観察、詳

細観察も行って、 

0:12:20 ね。 

0:12:24 次のステップに進むというか、1 回説明をしてからっていうふうに考えて

おりますので、今ですとこの上ではこの 5 番の枠の中ってちょっと考え

て、 

0:12:42 海田ですか、 

0:12:45 だからこのアカイシ、四角の中を、詳細観察を予定しているということだ

というふうに、 

0:12:53 考えまして、今ご説明だったかなと思います真野。 

0:12:57 最終的にそこが一番適してるんであれば、そこでっていうことでいいと思

うんですけど 

0:13:04 他の 

0:13:05 何。 

0:13:06 コメントの何なんですかね。他にも、 

0:13:09 北西法面の、 

0:13:12 №9 の方も同じ、難波元調査№9 っていうコメントも 

0:13:18 おんなじなんですけど、 

0:13:22 当面に見たらその辺にちょっと割れ目みたいなものが見えたからちょっ

とそういうふうに申し上げてるだけで、当然その下とか上とかも観察し

て、 

0:13:36 もうちょっと広い範囲で見た上で最終的にこの赤いところであればそこ

をさらに詳細に観察するっていうのは、それでいいかなと思うんですけ

れども現場ではちょっと、 

0:13:48 その辺りも留意して確認をお願いできればなと思ってますんで、 

0:13:53 よろしいですかね。 

0:14:00 日本原子力発電能勢でございます。それはちょっと確認ですけど 7 ペ

ージの例えば 07 ソウノアノは 0 名のような、 

0:14:09 どうかというものに対して、多分透明で見たらこの、左側のチェーンです

ね 

0:14:17 測線ａのチェーンのところに、結構、 

0:14:21 大きくコウ割れ目のようなところが、それを現場では言ったけど、ほかに

も、 

0:14:27 近くに似たようなのがあってそれも、 

0:14:32 全部観察した。 
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0:14:34 上でっていうことをおっしゃってるってそういうことでしょ。はい。海田です

7 ページで言うと、当面見ると当然この、もう明らかにそこに 

0:14:46 溝みたいなのができてるので、 

0:14:49 ちょうどこの写真だとその溝のところぐらいで、下が途切れてますけど、

実はここの下の方はどうだったかちょっと今すぐにはわからないんです

けど、こういう割れ目がある以上はその、 

0:15:02 もう下、ちょっと下もちゃんと見ていただくとか、あくまで、この 2 本か 2

本でしたかね、この割れ目の。 

0:15:11 ウエスタンもちゃんと見ていただきたいなということで他にも、 

0:15:16 何か網羅的にっていうよりは、 

0:15:19 今、コメント。 

0:15:22 で入ってる、現庁舎 7 と 9 の上下もということで、はい。そういうことです

ので。はい。 

0:15:30 それでよろしいですか。 

0:15:52 木戸イワサキです他、何かございますか。 

0:16:40 ノダですけど、もう 1 点だけ、ちょっとスケジュールの関係で確認させて

ください。そうすっと今日は、 

0:16:48 五つですかね、五つの 

0:16:52 現地確認での指摘に対して、 

0:16:57 現状をご説明いただいて、基本的な流れとしては、今、今日は写真を出

してもらって、これから、ほんま基本的に 

0:17:08 すでにスケッチは出してもらってるんで、さらに詳細なスケッチを、 

0:17:14 やはり、その上で必要に応じてサンプリングするという方針だということ

は今、確認できたんですけど、そうすると、3 ページヨシノ 3 ページのとこ

ろで、 

0:17:27 冒頭に少し岩崎の方からスケジュール感っていう話があって、例えば 7

とか 9、これだと、3 月ぐらい、あとは、その下、1213 というところだと、2

月の下旬に出すということになっていて、 

0:17:41 これは、 

0:17:44 そうすると、 

0:17:45 何をいつまで出すということを、 

0:17:49 本当にさ手元のことを言われたのか、つまり、ステップが二つあるわけ

ですね、一つ目のステップとして、詳細観察をして、もう、 

0:17:59 それ以上必要がないという場合、1 場合に、やや詳細観察をしたけどそ

こだと、御社として判断ができない、判断ができなくて、 
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0:18:09 まあまあそうなのかな、イマイずにしても、修正観察では、田井。 

0:18:15 情報が足りないということで、ブロックサンプリングをしたケースという場

合にということがあって、そうすっと、先ほど言われたものっていうのは、 

0:18:24 どちらを言ってんのかもしくは、どちらにしてって、もう 3 月 2 月下旬で

出すということを言ってるのかその点はいかがですか。 

0:18:35 日本原子力発電の清でございます。 

0:18:39 どちらの場合で行ったかというと、スケッチとか主観察の場合の時期を

言ってまして、 

0:18:47 もしそれでやっぱりブロックサンプル必要ってなったらさらにその 

0:18:52 あとの、 

0:18:53 スズエの方でとってっていうことになります。はい。 

0:18:57 そう。 

0:19:00 市長の織田ですけど、野瀬さんご説明ありがとうございます。はい、わ

かりました。で、その時にもう 1 点確認は、その場合に 1 回、とりあえず

その詳細スケッチの時点で、 

0:19:11 審査資料として出すことを考えていいのか、もしくは、それは御社として

は、いやこの状態ではまだ出せないんで、審査資料としては出さずにそ

のままブロックサンプリングをし、1 年の、何ですかね、 

0:19:27 御社としての調査評価が終わった時点で出すのかそれは前者と後者ど

っちを考えられてますか。 

0:19:36 江藤、日本原子力発電、能勢でございます。どちらにしても、この前の

年末の面談の時に、やっぱ面談の時というか、クロージングでもあれな

んすけど、やっぱり、 

0:19:48 うちが作っ 

0:19:49 たとしてもやっぱり、規制庁さんとして確認をしないと次のステップに行

かないっていう話をして、 

0:19:57 ヒアリングとかじゃなくて面談で確認しますというふうに話をしたのでそ

の用意ができたら一応そこで説明なのかなとちょっと思ってます。 

0:20:09 ヒラタノダですありがとうございますそうですね。ブロックサンプリングす

るにしてもシライにしても、1 回、それが審査会後にもう、 

0:20:19 いく話であればヒアリングで聞けばいいですし、むしろ何かそういう現状

報告だったり、方向性の話であれば面談で聞きましてそれちょっと状況

に応じてということなんですけど、そうですね私はやっぱり 1 度その時点

で、状況を確認しておきたいなと思っていますので、 
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0:20:36 わかりました。はい。そういった形で、進めさせていただければと思って

いますし、そうですね。いろいろ 

0:20:47 天候等、不確定性要素がある中での作業になると思うんですけど。は

い。まで、 

0:20:56 できれば先ほど言ったスケジュールより早いタイミングで、確認できる

と。 

0:21:03 いいなと思っています。はい。私から以上です。 

0:21:11 静聴イワサキです。 

0:21:15 カネカはございませんか。 

0:21:23 はい。 

0:21:31 すみません、規制庁の大井です。 

0:21:33 ちょっとこれ、全然、私の興味本位で聞くだけなんで 

0:21:38 それほど面談の記録にも残さなくてもいいんですけど 3 ページで、⑦

層、ちょっと私、 

0:21:45 今説明聞いただけだったらちょっと、 

0:21:48 間違ってるかもしれませんけど 07 ソウノ実 

0:21:50 3 月に提出っていうことはおっしゃってましたよね。それで何でなんでし

たっけ、何か言いました。理由は何か。 

0:21:59 この⑦層だけ遅い理由は何なんでした。 

0:22:04 日本原子力発電、野瀬ソネアノ、衛藤。 

0:22:10 はい。 

0:22:13 衛藤。 

0:22:14 五つっていうか、他、全部で 123、6 ヶ所ありますのでちょっと順番にとい

うか、近いところの作業をやって、 

0:22:24 いうことで、ちょっと時期がずれてしまうっていうことだけです。 

0:22:31 何かこう、高いところにあるから高いところにも、そんなものはそのぐら

いの話ですね。わかりました。レトロフィット下限とピットや、 

0:22:41 てから次の行に着手するという作業手順にいらっしゃって、その辺の形

ですね、すみませんありがとうございます。もう 1 点ちょっとこれもちょっ

と、 

0:22:52 9 ページの原電道路ピットのところ、 

0:22:56 これって 

0:22:59 見みぱっと見、すぐわかる人しかわからないだけなんですけど、写真、

これ、上が上が、 

0:23:08 6 ページ、8 ページだと。 
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0:23:10 8 ページの下スケッチだけからすると、上下が逆になっているのでちょっ

とその辺、注意書きだけ書いていただくだけですごく助かるので、すいま

せんこれお願いいたしますという、 

0:23:22 そうです。 

0:23:23 私から以上です。 

0:23:31 ついてイワサキです。ありがとうございます。 

0:23:39 規制庁の宮脇です。 

0:23:41 これ写真今回、 

0:23:45 最新のやつをとってもらったんですけども、 

0:23:48 これ、ピンが入ってますよね。すなわちこれ事業者の解釈が入ってると

いうことになると思うんですけども、 

0:23:58 今後スケッチを、 

0:24:00 とられる際ですね、Ｐのはい。 

0:24:03 でない状況はまず写真も撮っておいていただきたいと思います。 

0:24:09 よろしいですか。 

0:24:13 日本原子力発電野瀬でございます。伊奈氏、はい、承知いたしました。 

0:24:30 規制庁イワサキです。 

0:24:34 下に、 

0:24:36 以下ございすか。 

0:24:44 よろしいですか。 

0:24:49 事業者の方からはないか。 

0:24:51 ございます。 

0:24:53 日本原子力発電野瀬でございます。ちょっと 1 点だけ確認させていただ

きたいんですけど、 

0:24:58 ちょうど今 9 ページなんかですと、これ 

0:25:03 赤ピンのところがＫ断層でその先が割れ名で、これが 

0:25:08 形じゃないっていうことを話すときに、現場でちょっと言ったんですけど、

層厚の違いとかも見て判断してますっていうためで 

0:25:18 ＳＫＥＴＣＨには走行継承、 

0:25:20 格闘後に、走向傾斜図るためにちょっと削り込んで、測定をするんです

けどそういう削り込みは、 

0:25:30 やってもよろしいっていうことでした。よろしいでしょうか。 

0:25:36 そう。 

0:25:37 ていうんですよね。ちょっと改めてちょっと、 

0:25:42 確認させてください。 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

0:25:43 規制庁の野田ですけど、必要な情報を取る際の最低限の改変という

か、スケジュールっていうのはそれは仕方ないと思いますんで、ただ、 

0:25:56 さっきのちょっと岩瀬さんのコメントもあったんですけど、その前に、ぴ例

えば品が強いの例えば写真を撮っておくとか、そういったことは、そうい

ったことで、 

0:26:09 その時点での、何ていうんすかねその物証というか、状況だけは確認で

きるように、記録を残していただければと。 

0:26:18 以上です。 

0:26:29 規制庁イワサキですと、 

0:26:31 はい。よろしい。よろしいですかね。 

0:26:37 今日からもよろしければ、 

0:26:43 なんか、事務局の方からあります。 

0:26:48 特にねはい。 

0:26:59 はい。 

0:27:01 はい。 

0:27:02 はい、わかりました。それでは、本日の面談のそうですか。確認事項。 

0:27:11 共有したいと思います。少々お待ちください。 

0:27:52 瀬谷。 

0:28:01 こっちは入っていいです。 

0:28:07 まず 1 点目。 

0:28:09 今現在資料ではスケジュールが示されていないため、施錠確認したタカ

ノ資料については資料提出時期等、 

0:28:21 時期、どうですか、ですね。 

0:28:24 適当を示して二つ下、 

0:28:28 ドックにないですか。これ、いいですか。 

0:28:34 2 点目なんですけれども、スケジュールを作成する際は、例えばブロッ

クサンプリンクばスケジュールであればそれぞれの工程、 

0:28:41 の時期がわかるようなスケジュールを示すように伝達した。 

0:28:55 よろしいですか。 

0:28:57 今回、観察って何かスケッチ作成をしてるから、 

0:29:00 そうです。この中身の工程については一任します。すいません、この通

りじゃなくて、また、例えばというニュアンスでとらえていただければ、 

0:29:15 笹井このかじゃなくても伝わるので、別に括弧内は取っちゃっても、 

0:29:23 いいですか。 

0:29:26 いや残しといた方があ、すいません、これ。 
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0:29:31 次は、ごめんなさい。これは括弧いらないから、ごめんなさい。 

0:29:36 くれました。すいません。 

0:29:39 ブロックサンプルの最終チェックにした、ブロックサンプルについては、

修正観察を行うときに、必要に応じてサンプリングすることを確認した。 

0:29:49 そこは一番なく、 

0:29:52 オクサンポつっても、うちはまだ確認。うん。そうですね。そういう予定と

かもしくはとっちゃうかと思ったんですけど。うん。 

0:30:11 3 番目。いいですか。はい。門田。はい。今ね資料中の撮影写真撮影場

所内で観察及びサンプリングポットを確認した。 

0:30:21 また非常に言われて、承認撮影は収集についても観察を行うことを検

討するように伝達した。 

0:30:29 その前に詳細ってつけてもらっていいですか。帰っても一応観察 1 回し

てますもんね。あそこは、現地調査資料に入れてもらったと。 

0:30:37 うん。 

0:30:38 それで、そ、 

0:30:41 スケッチだったり、現場を見て、 

0:30:45 見た上で我々が、 

0:30:47 コメント、指摘をして、それを対応するためにもう 1 回調査、詳細に見ら

れるってそういうことです。 

0:30:54 ありがとうござい 

0:30:57 はい。 

0:31:01 次、詳細観察結果の主終了時期について確認したまた修正観察及び

事業者の評価終わった段階で面談等を行い結果の合区を行うことを確

認した。 

0:31:15 9 月。 

0:31:16 及び事業者の評価。 

0:31:22 が終わった段階で、そうですねそうですね。私はちょっとそういうふうに

確認したんですけど、ただ、 

0:31:31 今、神谷さんがおっしゃった通り、現状者のクロージングでは、 

0:31:38 そのファクトができた時点でっていうので、評価っていうところは除いた

形で、時点でっていうので、ありがとうございます。 

0:31:49 あとごめんなさい、次、ちょっと。 

0:31:51 大井さんのやつちょっと私のメモ鳥井取り切れなかったんすけど大丈夫

なのは、 
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0:31:59 これで最後に断層の写真については品のない写真も示すように、デー

タとした。 

0:32:05 そうですね。細かいですが、断層の写真というか、 

0:32:10 最初の写真をそもそもしてるじゃないですか。うん露頭写真。 

0:32:16 ワダ断層を含む露頭写真とかでもいいけど、露頭の者、露頭写真でい

いですか。わかりますかね。そうそうそうそうねすいません。そっかわか

んない。そうじゃない。確かにそうです。そうそう。まずは断層じゃないこ

とをお示しするのかなと思って。 

0:32:36 これはもう少しちゃんとシライべきだなってブロックサンプルっていうイメ

ージかなというふうに、すみませんいやいやおっしゃる通りです。すいま

せん。いえ、すいませんなんか決めつけて、別に我々はそう思ってなく

てそれは科学的にデータを見て、 

0:32:51 判断することです。そうですね。はい。おっしゃる通り、すいません。ござ

いません。すいません。 

0:32:57 はい。 

0:33:01 では以上でよろしいですか。 

0:33:04 全体通していかがですか。 

0:33:11 細かいんですけど、 

0:33:14 最初のやつとか、 

0:33:16 あと、 

0:33:17 一番上のコメントとか、大井さんの上と下がわかるようにとかいう、い

や、それはまあ、それはその種この資料の修正。 

0:33:28 版Ⅳ求められて、 

0:33:33 それとも、 

0:33:34 次回の 

0:33:37 面談資料とかの時に合わせてとかという意味。 

0:33:45 もちろん年末にやったコメント。 

0:33:47 とし、12 月 8 日のコメント。 

0:33:50 プラス未調査コメント全体についての、 

0:33:55 面談っていうのも、 

0:33:59 そこの 

0:34:00 準備状況のスケジュール、それは別途、そうですね、やらせていただく。 

0:34:05 それはそれとして資料、 

0:34:07 作成していくことになるんですけども、 
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0:34:09 そのときに合わせて出してもらった方がいいと思います。なぜかっていう

と、わかる人はわかるんですけど、この資料を公開しますので、多分公

開して見た人がわからないんじゃないかと思ったり、何か誤解を招くこと

も、 

0:34:21 可能性もあるので、看護師可能であれば、来週年目もう 1 回面談ありま

すんで、その時に反映したものをお持ちいただくとともに、ちょっと今後

その点をご留意しながら、 

0:34:35 資料作成していただければと考えておるんですけど、神谷さんいかがで

すか。 

0:34:42 猪狩山下。はい。 

0:34:45 はい。マイク使ってないけど、大丈夫です。 

0:34:54 よろしいですか。そっかそれでも、 

0:34:59 じゃいかんと、ここでの残せばいいんじゃないすかちょっと今、 

0:35:04 イマイ、 

0:35:13 確認だけない。 

0:35:59 はい。 

0:36:00 本日の資料については上記の確認事項を踏まえて修正資料提出する

ことを確認した。 

0:36:15 いや、よろしいですか。これだとあれですか。全部入ってるんですか。 

0:36:24 うん。 

0:36:25 どうしようかな。 

0:36:30 スケジュールのやつだけですね、この中で、 

0:36:34 そうです。 

0:36:40 一番。 

0:36:44 これについては、ああ、なるほど。 

0:36:47 あとはスケジュール等の確認事項を踏まえっていう、そのスケジュール

に限定するようなのを頭につけちゃって、 

0:37:13 フジイですかね、スケジュール等の確認事項を踏まえて修正。 

0:37:17 資料ですと、また別の資料っていうわけじゃなくて、 

0:37:22 これ、 

0:37:24 これはこれに代えてほかにっていう、 

0:37:27 多分来週なり、来週よりそんな細かいところ書かないすよね書きます。

そう。 

0:37:33 来週、 

0:37:34 もともとは、 
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0:37:36 次回会合で、変え該当するのがこれでとかっていう話を、 

0:37:42 判断してたのかなと思う。 

0:37:44 それとは別に、多分今までスケジュールて介護資料は、ちょっと来週な

るかわかんないけど 

0:37:52 時間を示したやつは、ちょっと用意しなきゃいけないかなとは思ってんで

すけどそれが来週かって言ったら、 

0:38:00 ね、 

0:38:02 結構検討も、 

0:38:04 いろいろ議論が必要なので、ちょっとそこまで書けるかって言ったら、 

0:38:11 その来週出す資料に合わせて今日の改訂版を出すっていう感じだった

のイメージかなと思ったんだけど、私は齊藤さんどうなんですよ。だけ

ど、これについては、現場での、ある種のホールドポイントみたいな何か

ちょっと細かい情報、そういうことで、詳細か。 

0:38:27 詳細観察が終わる時期、ステージができる時期っていうのはさっきの 2

月か 3 月みたいに、 

0:38:32 ものを書くっていうのが、 

0:38:34 全体よりはちょっと細かい、うん、そうそう中核機構、 

0:38:39 特化した話かな。 

0:38:41 だから最終来週この修正版を出すときにそこまでここに書くっていうイメ

ージ。 

0:38:48 やっと協議、事実確認したんでそれを、 

0:38:52 紙に落とし込めばいいだけじゃないかと思うんです。ここに関してそうそ

うそうそう、あとはさっき原電道路ピットでほら、逆になったんだってそう

書いたりとか、そういったところ直しました。 

0:39:05 私、鹿又そうですね。 

0:39:07 二つです。 

0:39:23 よろしいですか。 

0:39:26 はい、ありがとうございます。 

0:39:28 はい。ありがとうございました。 

0:39:54 はい。それでは、ありがとうございました。それでは本日の面談を終了し

たいと思います。ありがとうございました。ありがとうございました。 

 


